

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT, atas segala rahmat dan karunia-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmah kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Perbandingan Metode Pembelajaran *Hypnoteaching* Dengan Media Gambar Dan Tanpa Media Gambar Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Sub Materi Pokok Pencemaran Lingkungan Di Kelas X Sma Swasta Ar - Rahman Medan Tahun Pembelajaran 2012/2013” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED, Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada: Ibu Dra. Hj. Nuraini Harahap, M.Si sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran – saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. H. Tri Harsono, M.Si, Bapak Drs. Nusyirwan, M.Si dan Ibu Dra. Riwayati, M.Si sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran – saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Drs. Batin Kaban selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis.

Terima kasih juga penulis ucapkan kepada Kepala Sekolah serta Bapak/Ibu Guru di SMA Swasta Ar – Rahman Medan yang telah banyak membantu selama mengadakan penelitian ini. Teristimewa saya sampaikan terima kasih kepada Ayahanda tercinta Sugiman dan Ibunda tersayang Nurhanidah dan ketiga adik saya (Hadi Wirya Sandi, Siti Sandra, dan Hadi Gunawan) yang telah begitu banyak memberikan kasih sayang, do’a, dorongan, motivasi, semangat, serta dukungan moral dan material kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED. Serta kepada Kakek dan Nenek saya tersayang serta seluruh keluarga yang tak hentinya memberikan do’a, dukungan, semangat dan kasih sayangnya

kepada penulis dalam menyelesaikan studi, serta semua rekan saya satu kelas di Jurusan Pendidikan Biologi Unimed yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu, teman seperjuangan saya Nurul Arofah, begitu juga dengan teman – teman PPLT di SMP Dharma Patra Pangkalan Berandan yang telah memberikan do'a serta dukungannya dan seluruh pihak yang tidak bisa penulis tuliskan namanya satu per satu yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari masih banyak terdapat kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, karena penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Agustus 2013

Penulis

Nurmaya

NIM. 409341036

THE
Character Building
UNIVERSITY